Si se aceleran los acuerdos por parte del Comité Interciudades

La artesanía toledana tendrá un stand de ventas en Toledo Ohio



Los artesanos toledanos colaboraron con pequeñas muestras de su trabajo a incrementar los fondos del Museo de la Universidad de Toledo Ohio.

En los últimos días la doctora Mercedes Junquera, directora del departamento de lenguas extranjeras de la universidad de Bowling Green, en Toledo Ohio, y Rosa Corcorán Smith, destacada hispanista, pertenecientes ambas al Comité de Hermanamiento de Toledo Ohio, están realizando un vídeo sobre los artesanos toledanos a fin de darles a conocer y promocionar sus productos en el mercado americano.

En su visita a los talleres de Balmaseda, Maldonado, Manchón, Martín de Vidales y otros, han recogido una muestra de las obras que de ellos salen y del proceso de elaboración de las mismas. En todos los casos se tra-

ta de una artesanía pura, de metodos manuales y técnicas tradicionales.

Este recorrido se completará con un viaje a Talavera para recoger el proceso de fabricación de la cerámica y más tarde la artesanía lagarterana.

Por otro lado ha habido contactos con el alcalde, Joaquín Sánchez Garrido y el concejal delegado de Comercio, Turismo y Artesanía Miguel Ubeda de los Cobos y Mercedes Junquera con miras a establecer un stand de venta de artesanía toledana en el museo de la Universidad. Asímismo, se estudia la posibilidad de que empresas como Mercasa, Midas y Martos, con experiencia exportadora, canalicen la fomalización de las

ventas, tanto de los productos que se hacen en serie, como de los elaborados por los artesanos.

En principio, unos de los puntos sobre los que hay que incidir es la edición de un catálogo donde se presenten las piezas, relación de medidas, baremos de calidad, precios etc., ajustándose a ellos y a los plazos que se acuerden para proveer los pedidos.

Los intentos de que las relaciones entre ambos Toledo, sean algo más que actos protocolarios pueden verse ahora coronados por el éxito y conseguirse que, además del intercambio comercial, se llegue a un efectivo intercambio cultural poniéndose en plena vigencia de nuevo las becas de estudios perdidas hace algún tiempo.

Según la Federación Empresarial Toledana

La Administración muestra una actitud receptiva con la CEPYME

La Federación Empresarial Toledana ha informado, en nota remitida a los medios de comunicación, del encuentro entre la Administración y la Confederación Española de la Pequeña y Mediana Empresa (CEPYME) -dentro de la cual se integra la Federación toledana-, en el marco de los contactos preparatorios del Plan Cuatrienal entre la Administración y las diferentes fuerzas sociales y agentes económicos.

La Federación afirma haber observado una actitud receptiva por parte de la Administración, si bien reconoce que aún no están perfiladas con concreción las líneas de actuación del Plan y ello dificulta extraer conclusiones sobre esta londa de contactos.

En la reunión se abordaron temas tales como la necesidad de modificar el modelo de financiación de la Seguridad Social en base al déficit de cobertura esperado y la conveniencia de institucionalizar los fondos de pensiones como ocurre ya en los paises desarrolla-dos; la necesidad de flexibilizar plantillas en el ámbito de la PY-ME; la necesidad de restar burocracia y abaratar al máximo el contrato de primer empleo y especialmente el de aprendizaje; la necesidad de otros planteamientos para la negociación colectiva; y la diferente incidencia sobre los costes que la reducción de jornada tiene en la PYME por la dificultad que para ella entraña la introducción de turnos y especial referencia al caso del pequeño comer-

Con respecto a la referencia especial a la PYME dentro del Plan Cuatrienal y el especial interés que suscita para las autoriades Económicas se comentó la necesidad de engranar las medidas de Política Económica a propósito de los cual y en relación con los sectores en cirsis fue suscitada por el Presidente de CEPYME la necesidad de abordar simultaneamente la reconversión de las Grandes Empresas con aquellas PYME que fueran proveedoras en un porcentaje cuyo límite habría que cuantificar.

Se urgió la puesta en práctica del Plan de apoyo finaciero a la PYME y la necesidad de completar este plan con medidas de política financiera que compensen las dificultades de acceso al crédito que seguirá ocasionándola el Déficit Presupuestario con el contros estricto de la Inflación, cuyas cotas se ha propuestos reducir el Gobierno hasta límites competitivos con nuestros vecinos europeos.

Se convino, finalmente, en que serán interlocutores esenciales en estas conversaciones previas a la elaboración del Plan, los sindicatos y las Patronales, dándose a otros colectivos, como asociaciones de consumidores, amas de casa, Colegios Profesionales, etc, un carácter de meros órganos consultivos cunado proceda.

Descuidos imperdonables

Desde hace más de 50 años y por vez primera Toledo se hermanase con su homónimo en EE.1 U. Toledo-Ohio, este ejemplo ha cundido por el mundo y son numerosas las ciudades unidas por lazos de hermanamiento. En la actualidad la propia Toledo lo está con otras 7 u 8 ciudades del mundo, pero lo cierto es que ésto no pasa de ser apenas un símbolo o un mero intercambio de actos oficiales, promesas por ambas partes y deseos de un intercambio socioeconómico-cultural, que casi nunca llega a producirse.

Es triste enterarse de que a pesar de la calidad y variedad de productos que más que fabricar crean los artesanos toledanos, y que con toda seguridad tendrán una excelente acogida al otro lado del Atlántico, no tienen ningún tipo de divulgación y que los momentos más propicios para introducirlos, se han desaprovechado tontamente para descrédito de quienes entonces tenían en sus manos la oportunidad y casi la obligación de hacerlo. Me estoy refiriendo a la visita de la tuna toledana a Toledo Ohio, excelente oportunidad para que además de las piructas, las canciones y la simpatía de estos jóvenes, se diesen a conocer nuestras armas, damasquinados, cerámica, etc. Un lamentable descuido.

Por cierto que una empresa del levante español, que hace competencia a nuestros productos en nuestros propios escaparates, si que aprovechó esta oportunidad de «oro». Al menos queda el consuelo de

saber que las ganancias se vinieron al suelo patrio.

Y no es que todas las relaciones deban cifrarse en lo económico, pero si los americanos nos invaden con su «made in USA», no hemos de desaprovechar la oportunidad que nos brindan de colocar en su mercado obras con un testimonial y gratificante «hecho en Toledo-España». Aparte han de contemplarse los intercambios de estudiantes, conferencias, exposiciones, y todo tipo de actividades que conduzcan a un mejor conocimiento y entendimiento entre los toledanos y sus «hermanos» dispersos por el mundo. De momento El Greco es un personaje functiar a los niños de aquel Toledo. Por algo se empieza.

DORI A.

UGT rechaza la existencia de escuchas ilegales

La Comisión Ejecutiva Provincial de Toledo de la UGT ha difundido una nota emanada de la secretaría estatal de prensa del sindicato de Teléfonos de dicho sindicato, en la que afirma categóricamente la falsedad de las insinuaciones a cerca de que afiliados al sindicato de Teléfonos de UGT hayan realizado algún tipo de escuchas ilegales.

La nota afirma que fueron los anteriores directivos de CTNE quienes incoharon expediente disciplinario a los trabajadores que exigían les fuera presentada la orden judicial, antes de proceder a indicar los abonados a los que debía someterse a observación. Agrega la nota que no ha habido cambio en la dirección de la CT-NE salvo los que afectan a un reducidísimo número de puestos, dandose el caso de que la mayoría de los directivos ligados a la dictadura han asumido mayores y decisivas responsabilidades.

El comunicado termina solidarizandose al actual gobierno, «valorando lo que de ruptura supone un Gobierno Socialista -afirmacuando tanto hemos padecido con Gobiernos eternos que gobernaban en nombre de los intereses capitalistas».

El Corral de Don Diego será rehabilitado



Con objeto de abordar los necesarios estudios y posteriores trabajos de rehabilitación, restauración y conservación del casco histórico toledano, se ha firmado un convenio entre las Direcciones Generales de Arquitectura y Bellas Artes y el Ayuntamiento toledano, cuyo presupuesto asciende a 100 millones de pesetas, y cuyo primer objetivo irá orientado a la recuperación de la zona conocida como el Corral de Don Diego, en las proximidades de la plaza de la Magdalena. La fundación Ciudad de Toledo ha tomado parte en la promoción de esta idea que se basa en la experiencia desarrollada en Europa por el Consejo de Europa.

Con ello, el Corral de Don Diego podrá recuperar en un plazo no lejano todo su velado enc anto, y se convertirá en uno de los focos turísticos más interesentas de Toledo,

El Castellano